

ナカミチで「よしもと縁日」行列のにぎわい

「いっやま×よしもと なちゅまつり2016」開催

9月18日、飯山市文化交 流館なちゅらでは開館記念事 業として、また、街中のにぎ わい創出を目的として「いっ やま×よしもと なちゅまつ



り2016」を開催しました。 ナカミチにやぐらを建て、 提灯を飾ってお祭り感を演出 し、よしもと縁日と題して占 い・輪投げ・射的が行われ、 どれも行列がで きるほどにぎわい をみせました。

小ホールでは 「よしもとお笑い ライブ」が行われ、 「こてつ」を中心 に長野県出身の 若手芸人が満席 のホールを笑いで いっぱいにしまし た。

多目的ルーム では「テレビ飯山」 のスタジオが再 現され、アナウン サー・カメラマン などが体験でき、 また、中継車に 乗り込んで映像

切り替えなど、 普段できない 体験に子ども達 は夢中になっ ていました。



屋外のグルメブ ースでは、 キッチンカーや 飯山市若者会 議からの出店が あり、ラーメン ・果物の絞りた てジュース や、ピザや弁当 などの出店が あり、昼食時 には売切れとな るお店もあり ました。また、 クラフトの出 店もあり、苔玉 をはじめ素敵 な作品が出品 されていました。

イベントの最後には縁日な どで遊んだ子ども達を対象に 抽選会が行われ、ゲーム機や よしもとグッズなど豪華景品 が当たり、みんな楽しい一日 を過ごしました。

11月は「子ども・若者育成支援強調月間」

小中高等学校で「あいさつ・声かけ運動」を実施します

11月11日(金)に市内の小学 校・中学校・高等学校で青少 年育成補導員、各地区子ども 会育成会正副会長、各校PT A正副会長、教員が協力し、 「伸びよう伸ばそう青少年！」 を合言葉に、「あいさつ・声か け運動」を実施します。

平成28年度 全国学力・学習状況調査の結果について

小学6年生と中学3年生を対象に4月19 日に実施した本調査の結果がまとまりまし た。

小学校については、国語A・B、算数A・ Bいずれも全国平均と「ほぼ同程度」の結 果となりました。

小学校区別 教育懇談会を開催します

飯山市の子ども達を取りまく教育環境は、現 在大きく変化し、学校現場の様子も変わりました。市では、本年1月に『飯山市教育大綱』を 作成し、8月には教育委員会が『子どもの未来 を拓く家庭学習』を小中学校の全ご家庭に配布 しました。

教育懇談会は現状についてご説明するととも に、各地区の課題を伺い、時代に対応した子ども 達の育成のために役立てたいと考えています。 日時は、次のとおりです。

子ども育成課 学校教育係
☎3111 FAX☎5990

飯山市と全国の平均正答率比較 単位 (%)

学校別	教科	全国	飯山市
小学校 6年生 飯山市 183名	国語A	72.9	74.8
	国語B	57.8	57.7
	算数A	77.6	77.5
	算数B	47.2	47.3
中学校 3年生 飯山市 215名	国語A	75.6	75.6
	国語B	66.5	65.6
	数学A	62.2	62.8
	数学B	44.1	49.5

懇談会の日程について

開催時間は、各会場とも
午後7時～午後8時30分を予定しています。

校 区	開催日	会 場
戸狩小学校区	10月27日(木)	戸狩小学校
木島小学校区	11月 1日(火)	木島小学校
東小学校区	11月 7日(月)	東小学校
泉台小学校区	11月11日(金)	泉台小学校
秋津小学校区	11月17日(木)	秋津小学校
飯山小学校区	11月21日(月)	飯山小学校
常盤小学校区	11月30日(水)	常盤小学校



One for all, all for one.

ひとり、みんなのために
みんなは、ひとりのために

飯山市立城北中学校長 小林 芳裕

これは城北中学校生徒会の 今年度のスローガンです。「協 力することの大切さや、お互 いを思いやる気持ちを育てた い」と願ってこのスローガンを 定め、日々の活動に一生懸命取 り組んでいる生徒会を、私は 頼もしく思っています。

もちろん、それぞれに個性 があり、考え方も異なる中学 生が、一つの教室、一つの校舎 内で日々、生活しているわけ です。トラブルもありま す。いじめにつながる問題も 発生します。しかし、それら の問題一つ一つを、友だちどう しや、クラス全体で考え合っ て解決し、乗り越えていく力 をつけるための支援も大切に 考えて取り組んでいます。

また、今、城北中学校の授 業で一番大切にしていること は、「考える力」です。それも、 友だちとペアで、あるいは四人 グループで考え合う学習を大 事に進めています。そして、こ のような学習を続けてきた生